



# Premiaron a los mejores equipos del torneo de básquetbol laboral 2024

**CANADELA.** El torneo tuvo diez equipos. El campeón fue Marginados, que derrotó a Pankull en la final (72-53). Nothus fue tercero.



EL EQUIPO DE MARGINADOS GANÓ EL CAMPEONATO LABORAL POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO. EN SUS FILAS ESTÁ EL EX CDV, CHRISTOPHER ALTANER.

Walter Ávila González  
walter.avila@australvaldivia.cl

La noche del pasado miércoles 4 de septiembre se definió el Campeonato Laboral de Básquetbol 2024 organizado por Canadela Valdivia. En el Coliseo Municipal, el equipo de Marginados derrotó por 72-53 a Pankull en la final, coronándose como el nuevo monarca de la tradicional competencia cestera de trabajadores de la ciudad.

El equipo ganador tuvo entre su alineación a Eduardo Vigouroux, Claudio Santana (capitán), Camilo Toro, Jonathan Cañete, Felipe Valenzuela, Tomás Maturana, Álvaro Herrera, Alejandro Rivera y Christopher Altaner.

Cabe mencionar que Toro fue escogido como el mejor jugador del campeonato, mientras que Altaner fue el goleador.

Respecto al equipo subcampeón, estuvo integrado por Héctor Coloma (capitán), Javier Benavides, Tomás Mu-



PANKULL SE QUEDÓ CON EL SEGUNDO LUGAR DE LA COMPETENCIA.

ñoz, Andrés Aránguiz, Álvaro Alvarado, Claudio Alvarado, Emilio Durán, Gonzalo Grandón, Claudio Mayorga y Franklin Carrera.

Previamente en la disputa del tercer puesto, el equipo de la Cervecería Nothus derrotó por 62-49 al representante del Windsor School, quedándose con el bronce.

Cabe mencionar que en la competencia también se hicieron presentes los equipos de Newen, Pumas, Municipalidad,

H y M, Hospital Base y M y T.

En relación a la competencia, el presidente de Canadela Valdivia, Víctor Triviño, manifestó que "quiero felicitar a los equipos que participaron del torneo y particularmente al campeón, ya que ganó el título por segundo año consecutivo, y aun gran nivel. Sabemos que no fue un año fácil, ya que hubo más gastos por la contratación de personal médico para cada jornada, pero hay que contar con ese apoyo, y así evitar que

## 10

**de septiembre** Canadela realizará una reunión con relación al torneo de fútbol, que iniciará el 5 de octubre.

vuelvan a ocurrir hechos lamentables, como el que ocurrió en el torneo de beibifútbol".

### FIN DE SEMANA

Precisamente este fin de semana se disputarán partidos de semifinales del torneo de beibifútbol en el gimnasio Gil de Castro. A las 18.05 horas jugarán Panificadores vs. Mercaderistas (52 años); a las 18.35 será Hospital Base vs. Municipalidad (52 años); a las 19.05 jugarán Municipalidad vs. Servicio Automotriz (35 años); y a las 19.35 será Carnes Nuble vs. Pacel (35 años). Finalmente se enfrentarán UACH vs. Carnes Nuble (Interempresas) a las 20.05; y Retail Mall Valdivia vs. Servicio Automotriz (Interempresas) a las 20.35. ☞